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今回の発表は、これまでのプラスチック研究を総括する良い機会となりました。

今後は、倉田研究室の皆様のご指導のもと、汽水域におけるプラスチック汚染の

実態について、さらに研究を深めていきたいと考えております。 

 


